

Pour Jean-Claude Trichet, l'UE est à mi-chemin des réformes pour sortir de la crise

Le président de la Banque centrale européenne (BCE) Jean-Claude Trichet a estimé mercredi à Francfort (ouest) que l'économie européenne était *"à mi-chemin"* des réformes nécessaires pour sortir de la crise financière.

"Je pense que nous sommes à mi-chemin des réformes complètes appelées par la crise", a déclaré M. Trichet dans son discours d'ouverture de la Semaine financière de Francfort, où la chancelière allemande Angela Merkel doit s'exprimer dans l'après-midi.

"Nous avons réalisé un plan de régulation bancaire plus rigoureux qui inclut (...) une meilleure couverture du risque et des limitations des forces de levier excessives", a détaillé le responsable monétaire de la zone euro.

Selon lui, *"la surveillance des institutions financières ainsi que celle des marchés et de l'infrastructure de marché est renforcée, et la structure organisationnelle de la surveillance financière a été révisée"*.

Mais il reste toutefois *"beaucoup à faire"*, a-t-il poursuivi, dont *"l'aspect le plus important est la mise en oeuvre de ces réformes"*.

Il a aussi estimé que la question des institutions financières d'importance systémique exigeait *"davantage de réflexion, et une surveillance du bon fonctionnement des marchés financiers pour empêcher une volatilité excessive, une influence excessive d'acteurs dominants et de structures de marché oligopolistiques"* ainsi qu'un renforcement de la transparence.

Pour M. Trichet, le système financier doit être évalué à l'aune d'un unique critère, à savoir s'il fournit *"le financement approprié à l'économie réelle d'une façon stable et durable"*.